



"Für Demokratie und Menschenrechte - gegen Rassismus und Faschismus"

Auch an unserer Schule!

Liebe Eltern,

mit Sorge haben uns in den vergangenen Wochen immer häufiger Kinder, Jugendliche und Eltern angesprochen:

In letzter Zeit ist es an unserer Schule vermehrt zu herabwürdigenden, ausgrenzenden und rassistischen Vorfällen gekommen. Dies betrifft Hakenkreuz-Schmierereien auf Arbeitstischen und reicht bis hin zu versteckten und direkten diskriminierenden Äußerungen gegenüber Mitschülerinnen und Mitschülern im Klassenverbund, in den Pausen, aber auch auf dem Schulweg sowie hasserfüllten Postings in Social-Media-Gruppen .

Auch wir, Kollegium und Schulleitung, haben diese Ereignisse mit großer Sorge wahrgenommen und sehen uns zu einer deutlichen Stellungnahme veranlasst:

Wir sind entsetzt! Wir können und wollen das als Kollegium in unserer Schulgemeinschaft nicht tolerieren! Solch ein Verhalten widerspricht unserem Erziehungs- und Bildungsauftrag.

Es widerspricht unserem Verständnis von einer freiheitlichen, toleranten Schulgemeinschaft und damit dem Leitbild unserer Schule. Es widerspricht unserer Verpflichtung, der Menschenwürde im Sinne des Grundgesetzes stets oberste Priorität einzuräumen.

Es widerspricht allen moralischen, ethischen und humanistischen Grundpfeilern unserer Gesellschaft. Wir bitten Sie daher im Sinne der Erziehungspartnerschaft von Familie und Schule um Ihre Mithilfe:

Fordern Sie von Ihrem Kind einen respektvollen Umgang in Wort und Tat ein.

Vermitteln Sie Ihren Kindern eine tolerante Grundhaltung.

Stärken Sie unsere Gesellschaft durch demokratische Werte.

Schauen Sie genau hin, welche Inhalte Ihre Kinder und deren Freundinnen und Freunde bei TikTok, YouTube und Co. aufrufen.

Sprechen Sie mit ihren Kindern und achten Sie darauf, welche Postings in Klassengruppen kursieren.

Die Vorfälle, die zu unserer Kenntnis gelangen, sind erfahrungsgemäß nur die Spitze des Eisbergs. Wir bitten Sie daher:

Leisten Sie dadurch Ihren Beitrag dazu, dass wir gemeinsam am SGM eine tolerante, offene und lebenswerte Schule für alle erhalten!

Dafür danken wir Ihnen.

Ihr Kollegium und Ihre Schulleitung des Salzach-Gymnasiums Maulbronn